



Pièces	7 Pièces
Superficie	190 m²
Référence	MZINC389
Prix	1 995 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

Magnifique Maison de ville Belle époque de 185m² sur un terrain de 525m² avec piscine et une vue mer exceptionnelle, dans un lotissement de standing avec accès immédiat sur la Promenade des anglais depuis la maison.Elle se compose au niveau 1, d'une vaste entrée donnant sur une magnifique double réception de 53m² baignée de soleil, avec cheminée, moulures au plafond, moulures au mur et avec accès sur une terrasse et une très belle vue mer, une grande cuisine indépendante entièrement meublée et équipée avec des matériaux de qualité, une chambre avec une salle de bains et un wc, un wc invité.Au ...

Magnificent 185m² Belle Epoque town house on 525m² of land with swimming pool and exceptional sea views, in a luxury development with immediate access to the Promenade des Anglais from the house.Level 1 comprises a large entrance hall opening onto a magnificent double reception room of 53m² bathed in sunlight, with fireplace, ceiling and wall mouldings and access to a terrace with a beautiful sea view, a large independent kitchen fully furnished and equipped with quality materials, a bedroom with bathroom and wc, and a guest wc.On level 0, 4 large bedrooms overlooking the garden, one of which ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE NICE

14 Avenue De Verdun - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

